

LA LUCHA

Periódico defensor de los intereses morales y materiales de la villa y su comarca
SE PUBLICA CADA SEMANA

Este periódico insertará cuantos escritos reciba en defensa de la buena administración y cultura del pueblo, siempre que la dirección los estime de la consideración pública.

No se devuelven los originales, aunque no se publiquen.

PRECIO DE SUSCRIPCION

Trimestre	1'50 pesetas
Número suelto	0'10 "
Número atrasado	0'20 "

Pago anticipado

Anuncios á precios convencionales.

Redacción y administración: Calle de Prim, 122.

Punto de venta: Calle de Sumeras, 1

SALUDO

LA LUCHA, tiene el honor de saludar cordialmente á todos los vallesanos, á la prensa en general, y en particular á la local.

NUESTRO PROPÓSITO

Nuestro propósito no es otro sino que el de hacer política administrativa y de luchar contra todos aquellos elementos que se opongan al desarrollo progresivo de nuestra villa y su comarca, así como también salir en defensa de aquellos que trabajan en pró de su engrandecimiento, riqueza y bienestar.

El periódico es indispensable y necesario á los pueblos que pretenden caminar hacia el progreso y la civilización, ya para su ilustración, ya para fomentar su cultura, base de la buena educación y desarrollo intelectual de los mismos.

Así es que esperamos del público en general aceptará gustosamente nuestra publicación, por lo cual le anticipamos las más expresivas gracias.

LA REDACCIÓN



ORIENTACIONES

La opinión en esta villa se halla poco menos que muerta, desconfiando de todo y sumida en el más negro pesimismo.

La mayoría de los que podríamos llamar intelectuales se contentan tan sólo en discutir en el café ó en tertulia, lo que hacen ó pretenden hacer aquellos que obran á impulsos de sus iniciativas propias, aunque estas por desgracia sean escasas; pero nunca las aplauden ni protegen, sino que al nacer, ya las discuten en sentido pesimista y con desconfianza sin antes analizarlas. El individualismo impera en los espíritus, esterelizando todas aquellas obras fecundas, ya sean individuales ya colectivas.

Todos nos quejamos y nos quejamos con razón de que en esta villa impere la monotonía, rutinarismo y mala administración, debido en gran parte á estos intelectuales que por bajas ambiciones no hacen ni dejan hacer, unas veces por el temor á la crítica y otras por el egoísmo de que otro se lleva la gloria del éxito.

El hijo del pueblo se hace necesario á él, y, viene obligado ya por ley de naturaleza, ya por el amor á la patria, desarrollar sus iniciativas y corroborar todo trabajo que sea en su provecho. Cuando así lo hace y sus

esfuerzos son coronados por el éxito debido á su actividad y amor al terruño, entonces es cuando la historia se cuida de glorificar su persona.

No es posible, pues, seguir tal como seguimos. El interés sagrado de la patria exige que se forme un estado de espíritu que conduzca al entusiasmo en pro de los intereses morales y materiales de nuestra abandonada localidad.

Hay que dirigir la vista hacia adelante, despreciando miras egoistas y con el corazón levantado y saturado de sentimientos altruistas luchar, luchar con fe y entusiasmo que responda á las necesidades y aspiraciones del pueblo y á su reivindicación.

Hay que emprender nuevas orientaciones y despertar nuevas energías, si se quiere salir de la indolencia y malestar que nos rodea. Se hace necesario tomar la delantera de un nuevo camino ó derrotero que nos conduzca á una buena administración y á un bienestar general.

NUEVO DIÓGENES

Son tantos los prohombres pertenecientes al arcaico partido conservador que desean obtener la representación ó jefatura en este distrito, que el señor